

ひまわり通信

第307号 令和5年7月
 社会福祉法人 向日葵会
 デイサービスセンター ひまわり
 〒359-0041 所沢市中新井438
 TEL 04-2943-3003
<http://www.dsc-himawari.net/>

今月の手作業プログラム



第2ひまわりで今年初めて杏が実りました！さっそく収穫に行き、皆さんでジャムを作りました。



<厨房のお手伝い>



スナップエンドウのスジとり。さすが手慣れておいでです！

<オセロで対戦>



時間を忘れて真剣勝負。観戦も脳トレになります！

<梅雨の晴れ間にお散歩>

早咲きのタチアオイが空に向かって咲き競い、見事でした



◇ケアマネジャーの皆様へ◇

お世話になっております。新規ご利用枠を少々広げましたので、お問合せ頂ければ順次ご相談に応じさせていただきます。蒸し暑くなり、皮膚症状のトラブルが増えているように見受けられます。入浴時の状態確認に引き続き留意し、ご担当の皆様にも特変事にはご連絡いたします。受診支援等のご協力をよろしくお願いいたします。

(相談担当：川野・武井)

新規受け入れ空き状況 (2023. 7. 1現在)

| | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------|---|---|---|---|---|---|
| 新規枠 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| (入浴) | ○ | ○ | ○ | ○ | △ | △ |

絵画の時間



☆ 梅雨明けが待ち遠しい日々・・・

デイサービスの庭の紫陽花が咲き競い、第2ひまわり周囲では梅や杏の実がたわわに実りました。雨空のうっとうしさもありますが、晴れ間に収穫に出かけてジャムやジュースなどおやつ作りに活用したり、ラベンダーを刈り取りポップリを作ったりと季節の彩りを味わいながら、皆さんで楽しみつつ梅雨明けを待つ日々です。

☆ 支える会総会無事終了

6月24日(土)午後、3年ぶりの「支える会総会」が無事に行われました。お忙しい中お運び下さったご家族の皆様、有難うございました。また、新たな入会やご寄付を多くのご利用者・ご家族の皆様から頂きましたこと、改めて御礼申し上げます。利用者の皆様に還元出来る活用の方法を検討しておりますので、追ってご報告させていただきます。

※総会当日ご案内しました EAST ROOP (東日本大震災後の東北支援プロジェクト及びウクライナ支援) のブローチ販売について、引き続き行っていきます。購入をご希望の方は、事務室までお知らせ下さい。

☆ 7月13日(木) 14日(金) は恒例の納涼会です！

今年はハワイアンバンド「アップルバンズ」の皆様がお越し下さり演奏を聴き常夏の雰囲気を楽しみながらの会といたします。お手持ちのアロハシャツやムームーなどがおありでしたら是非久しぶりに袖を通して、お越し下さいますように！

☆介護保険負担割合証が7月下旬にお手元に届きましたら、コピーを取らせて頂きますので、連絡帳に同封をお願いいたします